El Ayuntamiento invierte 150.000 euros en obras de mejora de la red de carriles bici

:: SUR

MÁLAGA. El Ayuntamiento de Málaga, a través del área de Movilidad, ha invertido 150.000 euros en la ejecución dos planes que comprenden actuaciones de acondicionamiento y mejora de la Red de Infraestructuras para la Bicicleta de la ciudad, con el objetivo de facilitar el uso de este medio de transporte en el entorno urbano.

El primero de los planes, en el que el Consistorio ha invertido casi 90.000 euros, contemplaba actuaciones de mejora de las conexiones entre distintos itinerarios de la red y acondicionamiento de varios tramos de carriles bici. Se han realizado trabajos en la Avenida Jorge Luis Borges en su conexión con la Plaza José Bergamín, en Virgen de la Cabeza esquina con Obispo Ángel Herrera Oria y Plaza de la Solidaridad.

El segundo plan contemplaba actuaciones de conservación de la infraestructura y la inversión ha sido de 60.500 euros, que se han destinado a los carriles bici de Ciudad Jardín, Paseo Antonio Banderas y Diego Fernández de Mendoza.

1 de 1 27/01/2014 8:51